

Liebe Freunde!

Ich hoffe, es geht euch gut. Mir geht es sehr gut – denn ich habe etwas sehr Schönes entdeckt. Es hat mit Liebe zu tun – und mit Gott.

Stellt euch vor: Gott hat seinen einzigen Sohn zu uns auf die Welt geschickt, damit wir erfahren, was wahre Liebe ist. Gott hat uns – einfach so – seine Liebe geschenkt. Ohne, dass wir etwas dafür getan haben!

Und das hat mich auf eine Idee gebracht: Wenn wir nun versuchen, einander so zu lieben, wie Gott uns liebt – das wäre doch toll! Die Welt wäre so schön! Und durch diese Liebe wäre Gott ganz nah bei uns.

Liebe Freunde, wir können ganz fest auf Gottes Liebe vertrauen. Gott ist Liebe. Und die Liebe, die verbindet uns mit ihm und miteinander. Wie ein großes Netz. Toll, was? Ich bin schon gespannt, was ihr zu meiner Idee mit der Liebe sagt. Schreibt mir bald zurück!

In Liebe,
euer Johannes